

CON EL FIN DE SEGUIR ESTRECHANDO LAZOS

Camacoës recibió en Santiago a Cámara de Comercio de España

La actividad se desarrolló en el marco de la visita a Chile del Presidente de España, Pedro Sánchez, y del "Encuentro Empresarial España-Chile".

Para continuar estrechando lazos y despedir a las autoridades de la Cámara de Comercio de España tras su paso por Chile, la Cámara Oficial Española de Comercio en Chile (Camacoës) realizó un encuentro de camaradería en el Club de Golf Los Leones, encabezado por su presidente, Miguel Á. García Moreno.

Al evento, concursaron el presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet; Félix Fernández-Shaw, director para América Latina y el Caribe de la Comisión Europea, así como también el embajador de la Unión Europea en Chile, León de la Torre; el embajador de España en Chile, Rafael Garranzo, y directores de la cámara. En la ocasión, José Luis Bonet destacó la importancia de la red de 84 cámaras españolas en todo el mundo, 45 de ellas fuera de España, así como su rol clave en la internacionalización de la empresa española.

La actividad se desarrolló en el marco de la visita a Chile del Presidente de España, Pedro Sánchez, y del "Encuentro Empresarial España-Chile" que reunió a 450 empresarios de ambos países.

"La visita y la comitiva que lo acompaña, ha sido muy relevante, porque sirve para reafirmar la extraordinaria relación bilateral que siempre ha existido entre Chile y España, y para renovar la alianza estratégica entre ambos países", afirmó Miguel Á. García Moreno.



Miguel Á. García Moreno, presidente de Camacoës; Inmaculada Riera, directora general de la Cámara de España; José Luis Bonet, presidente de la Cámara de España, y Rafael Garranzo, embajador de España en Chile.



Micaela Picasso, subdirectora internacional de Cámara de España; Félix Fernández-Shaw, director para América Latina y el Caribe de la Comisión Europea; Inmaculada Riera, directora general de la Cámara de España, y León de la Torre, embajador de la Unión Europea en Chile.



Roberto Durán, presidente de OTIC Camacoës; Alicia Bello, CFO Regional de Astara Chile, y Joaquín Martí, director general adjunto de Aguas y Medio Ambiente Veolia.



Alfredo Moreno, socio de Ecja; Alejandra Isbez, directora de DEVA Chile; Rodrigo Sajuria, CEO de Telefónica Empresas, y Javier Fernández, CEO de Naturgy.



León de La Torre, embajador de la Unión Europea en Chile; Sergio Sánchez, director de Relaciones Institucionales de Indra, y Álvaro Denia, consejero jefe de la Oficina Económica y Comercial de la Embajada de España en Chile.



Miguel Á. García Moreno, presidente de Camacoës, y José Luis Bonet, presidente de la Cámara de Comercio de España.



Miguel A. Panduro, consejero delegado de Hispasat, y Rodrigo Sajuria, CEO de Telefónica Empresas.



Mario Gómez, presidente de TCI Gecomp, y Andrés Barberis, director general de Vías Chile.